

K3-222 1. Stuttgart will bis 2035 klimaneutral sein

Antragsteller*in: Patrick Daude (KV Stuttgart)

Text

Von Zeile 222 bis 223:

- **Autofreie****Autoarme** Wohnbereiche müssen genauso möglich sein, wie die Reduktion überdimensionierter Autoverkehrsflächen zugunsten einer Lebenswerten

Begründung

Ich finde, dass der Begriff autarm besser geeignet ist, weil er nicht die komplette Abwesenheit von Autos als Prämisse hat. Der Begriff ist weniger konfliktiv und für die Akzeptanz in der Bevölkerung besser geeignet.